



7 Pièces

200 m²

Réf. V0067LM

1 660 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Succombez au charme unique de cette maison troglodyte d'environ 200m2 avec une vue imprenable sur le Luberon et sur quelques uns des plus beaux village de France.Édifiée sur un terrain de près de 8 hectares et rénovée avec des matériaux de qualité, cette maison, adossée au rocher offre de grandes ouvertures pour un intérieur lumineux quelle que soit la saison.La maison se compose d'une cuisine entièrement équipée, d' une salle a manger et d' un espace salon avec cheminée, ainsi que de trois chambres et leur salle d' eau.Une maison d' amis indépendante avec deux chambres et une salle d' eau ...

Succumb to the unique charm of this troglodyte house of around 200m2 with a breathtaking view of the Luberon and some of the most beautiful villages in France.Built on almost 8 hectares of land and renovated using quality materials, this house, set against the rock, offers large windows for a bright interior whatever the season.The house comprises a fully-equipped kitchen, a dining room and a lounge with fireplace, as well as three bedrooms and their shower rooms.An independent guest house with two bedrooms and a shower room completes the property.You are sure to fall in love with this ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

